

Mahnwache gegen die Atomkraft

Siegen. Die Grünen bleiben nach dem Atomausstieg der Bundesregierung aktiv im Kampf gegen Atomkraft. Zum Unfall in einer Atomanlage in Südfrankreich, bei dem ein Mensch ums Leben gekommen ist, äußerte sich die Siegerner Grünen-Sprecherin Christiane Luke: „Bei diesem Unglück ist wieder einmal deutlich geworden, dass Atomkraft keine beherrschbare Technologie ist.“ Zusammen mit dem „Bündnis gegen Atomkraft Siegerland“ fordern die Grünen daher einen klareren Kurs zur Energiewende. Mitglieder des Bündnisses stehen seit vergangener Montag wieder wöchentlich ab 17.30 Uhr auf der Bahnhofstraße in Siegen. Diese Mahnaktionen laufen in 50 weiteren deutschen Städten.